

## 『トライやる体験報告会を終えて』

トライやるウィーク体験会を終えて思った事は1週間だけけど仕事を体験してすごくしんどそうだと思います。あと、みんな言っていた仕事を楽しくするには、コミュニケーションが大事という事を大切に来年にいかしたいです。2年生の人たちが1週間だけでけっこう疲れたので大人はすごくがんばってるんだと思いました。トライやるウィークの仕事場所は色々あって来年どこに行こうかなって考えてました。見ていたら遠い所に体験しに行ってる人も多くてびっくりしました高齢者の介護から小っちゃい子たちの世話まで本当に大変そうだと思います。前までトライやるウィークは楽しいものだと思ってたけど2年生はすごくしんどいって言っていて来年のトライやるウィークが嫌になってきました。僕も2年生になったら今の2年生から聞いた事をいかしてトライやるウィークを過ごして大人になってからもいかしたいです。

1組

トライやるウィークは大事な行事だと思いました。理由は自分の趣味になることもあったし、(琴や尺八など)将来の夢につながるようなことが学べるからです。そして自分が通っている所に戻れたり、普段食べに行ったり、お世話になっている所のこともより知れるので、すごく大事な体験ができると思います。私は小学生のとき、トライやるの人達が来てくれて、楽しかったのを思っています。その時の中学生の人たちは優しく、いつも遊んでくれました。授業中も、分からない所を教えにまわってくれたりして、かっこよかったです。まだ、私がどこにトライやるするかは分からないけど、その時の先輩みたいに周りから優しくかっこいい中学生だと思われるようにしたいです。きっと失敗することもあると思うけど、めげずにやりとげたいと思いました。来年頑張ります。

1組

報告会の発表を聞いて仕事は楽しいことばかりじゃなく疲れることやしんどいこともいっぱいあることに気付きました。初めはなれないことがいっぱいあるけどやっていくうちにどんどん出来る事が増えたりするのでそれが仕事体験で楽しい事なんだなと思いました。事業所が62カ所も受け入れてくれるのを知ってとてもびっくりしました。地域の人たちはやっぱりやさしい方ばかりだなと思いました。来年ぼくたちが体験しに行くけれどどこも楽しそうな場所で迷います。自分の将来に役立てられる事業所を選びたいと思います。先生の話にもあったけど楽しかったで終わらせるのではなくその体験を生かして学校生活やクラブ活動をがんばってやっていきたいと思います。

2組

私は「トライやるウィーク」はとても貴重な体験だと思います。理由は、中学生はふつう働けないし「トライやるウィーク」を实际行っているのが兵庫県だけということです。それに子供のうちからたくさんの人とコミュニケーションがとれるいい機会だなと思いました。そしてこの体験を来年私たちが行うんだなと思うと楽しみで仕方ありません。でも去年の私は楽しみしか頭に入っていなかったけど今日の「トライやるウィーク体験報告会」を開いてくださった先輩のみなさんや先生方、報告をしてくださった従業員の方のお世話のおかげで来年の「トライやるウィーク」で少しはかすことができると思います。それに約半年もの時間をかけてたくさんの方が準備してくださるありがたさを感じることができ私達地域の方々に見守られているんだなと感じることができたので来年、私達もしっかりと「トライやるウィーク」を成功させ次の中学1年生にたくさんの事を教えられるように頑張ります。

1組

体験作文やお世話になった方の話を聞いているとコミュニケーションが大切なんだなと思いました。他校の人とトライやるウィーク体験をする所もあったみたいなのでコミュニケーションをすることが大切。社会に出てもコミュニケーションをして仕事をする事で人間関係が作られていくのだと学びました。仕事をする事に関して楽ばかりではなく、苦というものがある事も学びました。トライやるウィークで体験した事は将来にも生かせると思うし、進路や職業を決めることにも役立つと思うので来年のトライやるウィークが楽しみです。来年に向けて自分が将来なろうと思っている所の体験に行こうと思っています。その時は今日教えて頂いたコミュニケーションを大切に、その職業の大切な事、どういう事をするのかというのを学びたいです。トライやるウィークではたくさんの方々の色々な人にお世話になるので感謝する事を忘れずに仕事の事や、その職業がある意味が知れたらいいなと思います。

2組